

L'ultime expérience vidéo ? Les i-glasses d'i-o Display Systems

Envie de sensations ? Testez les i-glasses, lunettes stéréoscopiques d'i-o Display Systems, et vivez une immersion virtuelle grand écran et stéréo. Mais attention au risque d'addiction ! Car voir un film à la télé ou participer à un jeu vidéo vous paraîtra bien fade, une fois que vous en aurez fait l'expérience.

Pensez donc, les porter vous procure la sensation de faire face à un écran sonore d' 1,90 m de diagonale (75 pouces) ! De plus ces lunettes opaques ergonomiques permettent un affichage de 800 x 600 pixels superVGA. Elles offrent à chaque œil un champ de vision de 30 degrés avec illusion de recul d' 1m80. Et vous permettent donc de vivre «the ultimate experience» en matière de visionnage...que l'appareil soit connecté à votre PC, votre console de jeu ou votre vidéo.

Leur poids ? 170 grammes, autant dire rien ! Quand au volume sonore il est réglable et vous avez droit en plus à l'option 3D... Patience pour les tester il vous faudra attendre le mois d'Août, date de leur commercialisation.... Seul blême le prix : environ 7000 F !

Par Chantal Fievet
Source : Nuwow

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 12 juin 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/30-ultime-experience-video-les-i-glasses-i-o-display-systems.html>